

# Infomaterial zur VIK-Jahrespressekonferenz 2014



## KURZBIOGRAPHIE

### **Dr. Roland Mohr**

Geschäftsführer  
InfraserV GmbH & Co. Höchst KG

Dr. Roland Mohr ist seit September 2004 Geschäftsführer der InfraserV GmbH & Co. Höchst KG, Deutschlands führendem Standortbetreiber und -dienstleister für Chemie und Pharma. Als Chief Operating Officer (COO) verantwortet er das operative Geschäft an den von InfraserV Höchst betriebenen Standorten. Dazu zählt unter anderem der Industriepark Höchst in Frankfurt – mit 5,9 Mrd. Euro Investitionen seit dem Jahr 2000 Europas erfolgreichster Industriepark.

Sein besonderes Augenmerk gilt daher dem Wirtschaftsstandort Deutschland. Als Herausgeber mehrerer Publikation adressiert er relevante Fragestellungen für die Zukunft der Industrie. Mit dem „STEP Award“ rief er 2006 den mit 100.000 Euro dotierten Unternehmerpreis für Zukunftsbranchen ins Leben. Auch in der Stakeholder-kommunikation beschreitet er mit eigens entwickelten Kinderbüchen innovative Wege. Regelmäßig ist er als Kommentator der aktuellen Industrie- und Energie-politik in der Presse vertreten.

Dr. Roland Mohr ist promovierter Chemiker und startete seine berufliche Karriere im Forschungsmanagement der Hoechst AG. Vor seiner Ernennung zum Geschäftsführer war er kaufmännischer Leiter des Bereichs Forschung & Entwicklung bei Aventis Pharma Deutschland.

# Infomaterial zur VIK-Jahrespressekonferenz 2014

## Der neue VIK-Vorsitzende Dr. Roland Mohr und die Infracorv GmbH & Co. Höchst KG

Dr. Roland Mohr (Jahrgang 1965) ist seit 2004 Geschäftsführer der Infracorv GmbH & Co. Höchst KG, Deutschlands führendem Standortbetreiber und -dienstleister für Chemie und Pharma. Als Chief Operating Officer (COO) verantwortet er das operative Geschäft an den von Infracorv Höchst betriebenen Standorten. Dazu zählt unter anderem der Industriepark Höchst in Frankfurt – mit 5,9 Mrd. Euro Investitionen seit dem Jahr 2000 Europas erfolgreichster Industriepark. Er ist promovierter Chemiker und startete seine Karriere im Forschungsmanagement der Hoechst AG. Im VIK-Vorstand engagiert er sich ebenfalls seit 2004.



- Die Infracorv GmbH & Co. Höchst KG beschäftigt ein Stammpersonal von rund 1.900 Mitarbeitern und rund 150 Auszubildenden, die Infracorv Höchst-Gruppe insgesamt beschäftigt ein Stammpersonal von rund 2.700 Mitarbeitern und ca. 170 Auszubildenden. Die Umsatzerlöse inkl. der Tochtergesellschaften lagen 2013 bei etwa 1 Mrd. Euro.
- Im Industriepark Höchst in Frankfurt arbeiten rund 22.000 Menschen. Das Gelände ist 460 Hektar groß; davon sind noch 50 Hektar frei für Ansiedlungen.